

ESTANCIAS EN ATENAS

Del 28 de junio al 05 de julio



ITINERARIO

28 JUNIO BILBAO 10:45 ATENAS 15:00

05 JULIO ATENAS 16:00 BILBAO 18:30

Días libres para explorar y disfrutar esta gran ciudad

Atenas (en griego: Αθήνα, Athínaⁱ; en griego antiguo: Ἀθῆναι, Athēnai) es la capital de Grecia y actualmente la ciudad más grande, importante y poblada del país. La población del municipio de Atenas era de 1.500 000 (en 2022), pero su área metropolitana es mucho mayor y comprende una población de 6.000.000 (en 2022), siendo la tercera más grande de la Unión Europea, detrás de París (13 millones) y Madrid (6,8 millones). Es el centro principal de la vida económica, cultural y política griega.

La historia de Atenas se extiende más de tres mil años, lo que la convierte en una de las ciudades habitadas más antiguas. Durante la época clásica de Grecia, fue una poderosa ciudad-estado que nació junto con el desarrollo de la navegación marítima del puerto de El Pireo y que tuvo un papel fundamental en el desarrollo de la democracia. También fue un centro cultural donde vivieron muchos de los grandes artistas, escritores y filósofos de la Antigüedad. Estas contribuciones de Atenas al pensamiento de su época tuvieron una gran influencia en el desarrollo de Grecia, de Roma y de la cultura occidental.

Atenas es una ciudad rica en restos arqueológicos de extraordinaria importancia, de los cuales el más famoso es el Partenón en la Acrópolis. Además de construcciones de la época clásica griega, se conservan monumentos romanos y bizantinos, así como varias construcciones modernas notables.

Qué ver en Atenas

Acrópolis de Atenas

Decir Atenas y pensar en la Acrópolis es una asociación inmediata: desde casi todos los rincones de la ciudad, a cualquier hora del día, basta con levantar la vista para admirar la impresionante vista de su templo más famoso, el Partenón. La visita a la Acrópolis es imprescindible durante unas vacaciones en Atenas: piérdete en esta ciudad dentro de la ciudad, al mismo tiempo el alma y el origen ancestral de la metrópolis moderna que se extiende a sus pies

Partenón

Uno de los monumentos más emblemáticos del mundo, constantemente en la cima de las listas de atracciones turísticas imperdibles, el majestuoso Partenón ha dominado la ciudad de Atenas durante miles de años, casi como un Dios patrón. Construido en el 432 a. C., ya en su concepción el Partenón se convertiría en el principal monumento de la ciudad: el proyecto fue encomendado a los arquitectos Ictino y Callicrate, supervisados por Fidias, uno de los máximos exponentes del arte clásico. El templo dórico más grande jamás completado, dedicado a la diosa Atenea Partenos, es reconocido por todos como un símbolo de la gloria de la antigua Grecia y la democracia ateniense: una verdadera obra maestra arquitectónica, un ejemplo de perfección que ha resistido terremotos y enfrentamientos armados durante milenios. Solo los colores brillantes y el oro de las columnas y decoraciones no han resistido el paso del tiempo, pero esto significa que hoy podemos admirar el blanco reluciente del mármol pentélico con el que se construyó íntegramente el Partenón (caso único en toda la Grecia antigua). Ágora antigua El corazón de la antigua Atenas no era, como podría pensarse, la Acrópolis, sino el antiguo Ágora, el centro administrativo, político, comercial y social. Fundada alrededor del siglo

VI a. C., fue devastada y reconstruida varias veces; hoy es un oasis de paz en el caos del centro de la ciudad: caminar entre sus ruinas antiguas inmerso en el silencio es una experiencia emocionante. Particularmente impresionante es el Templo de Hefesto, en la cima de una pequeña colina en el lado occidental del ágora. Construido en 449 a. C. por Ictino, uno de los arquitectos del Partenón, es el templo dórico mejor conservado de toda la Grecia clásica, sostenido por 34 majestuosas columnas. El boleto a la antigua Ágora también incluye la entrada a un museo bien mantenido que exhibe artefactos encontrados en el sitio del ágora. El museo se encuentra dentro del Stoa (pórtico) de Attalo, una antigua zona comercial de apariencia monumental, con 43 columnas dóricas. No confunda el Ágora antiguo con el Ágora romana (o foro romano), de un período posterior. El centro administrativo de la ciudad se trasladó aquí en época romana: todavía se pueden ver los cimientos de varios edificios, las letrinas, la Puerta de Atenea Archegetis y la Torre octogonal de los Vientos.

Estadio Panatenaico

El Estadio Panatenaico de Atenas (también conocido como Kallimarmaron) podría definirse como el “templo de los Juegos Olímpicos y del deporte”. Enclavado entre dos colinas rodeadas de vegetación, este gigantesco estadio de mármol Pentelic, capaz de albergar hasta 70.000 espectadores, fue construido en el siglo IV a. C. como sede de los Juegos Panatenaicos; milenios más tarde, el estadio se convirtió en el sitio histórico de los primeros Juegos Olímpicos de la era moderna. Durante tu visita al estadio podrás descubrir curiosidades y anécdotas sobre los juegos de la antigüedad y la actualidad, pasear por las escaleras del estadio, intentar correr como un deportista profesional y admirar antorchas olímpicas originales de nuestro tiempo ... extinguido, por supuesto. Museos No es de extrañar que Atenas, la cuna de la civilización occidental, abunda en extraordinarios museos de arte antiguo: podría dedicar unas vacaciones enteras solo a visitar museos. Sin embargo, si el tiempo disponible requiere que hagas una elección, la parada obligatoria es el muy rico Museo Arqueológico Nacional, la colección más grande del mundo de hallazgos de la antigua Grecia (¡más de 11.000!), Desde el Neolítico hasta el Periodos cicládicos, clásico y micénico, ubicado en un grandioso edificio neoclásico. Uno de los aspectos más destacados de la colección es la magnífica estatua de bronce del dios que está a punto de lanzar la flecha: nunca se ha sabido si es Zeus o Poseidón, lo cierto es que la fuerza dramática de esta extraordinaria obra escultórica te abandona. sin palabras, abierto a todos los visitantes.

Parques y colinas

La sensual ciudad de Atenas ofrece numerosas rutas de escape del calor y el tráfico de la ciudad, un oasis verde en el corazón de la ciudad. En el centro histórico, a tiro de piedra del Parlamento y de la zona comercial de Syntagma, puede refrescarse un poco en los amplios y elegantes Jardines Nacionales. Si, además del frescor, también quieres una bonita vista de la ciudad y estás dispuesto a dar un paseo un poco más largo, sube a las colinas de Filopappou y Lykavittos, los mejores lugares para admirar la puesta de sol en Atenas. El primero también se llama Colina de las Musas y según la leyenda es el lugar donde lucharon Teseo y las Amazonas; hoy sus laderas salpicadas de pinos son el lugar perfecto para un relajante paseo al final del cual se puede disfrutar de una magnífica vista de la Acrópolis. El paseo más romántico de Atenas es probablemente el que te lleva a la cima de la colina Lykavittos partiendo de Kolonaki: puedes elegir si llegar a la cima en silencio por un camino empinado y admirar la vista de la ciudad o llegar más cómodamente por teleférico. En la cima de la colina se encuentra la pequeña Capilla de San Giorgio, mientras que justo antes de llegar a la cima puede tomar un descanso en un elegante bar-restaurante.